

Les travaux du NUC avant le match retour européen

VOLLEYBALL Après leur sèche défaite en Challenge Cup à Las Palmas, les Neuchâteloises doivent régler plusieurs problèmes pour espérer retourner la situation le 7 février à la Riveraine.

PAR JULIAN.CERVINO@ARCINFO.CH, LAS PALMAS

On ne peut pas dire que la sèche défaite (3-0) subie mercredi soir face au CV Las Palmas (la première en 7 parties) a traumatisé les filles du NUC. Après ce lourd revers en huitième de finale aller de Challenge Cup, elles ont partagé un repas avec leurs supporters avant d'aller danser. Néanmoins, les volleyeuses de la Riveraine savent qu'elles auront



“Nous sortons d'une période chargée. Nous ressentons le besoin de déconnecter”

SILVAN ZINDEL
ENTRAÎNEUR DU NUC

fort à faire pour renverser la situation contre les Canariennes lors du match retour à la Riveraine (mercredi 7 février, 20h). D'ici là, entre deux rencontres de championnat (face à Galina Schaan et Köniz) et une en Coupe (contre Köniz, dimanche), leur entraîneur et son staff ne vont pas chômer non plus.

Une fête «contrôlée»

Or donc, mercredi soir, les filles du NUC se sont lâchées. Sous le regard attentif de leur staff et des dirigeants. «Je ne suis pas trop du genre à faire la fête et je ne pense que la réputation de fêtardes de notre club soit toujours justifiée, mais nous avons pris la décision de relâcher la pression», explique



L'intégration progressive de Shar Latai Manu-Olevao constituera un atout supplémentaire pour le NUC. DAMIEN SENSTAG

Silvan Zindel. «Nous sortons d'une période chargée avec beaucoup de tensions et d'émotions, nous ressentons le besoin de déconnecter un peu.»

Une semaine de préparation

Silvan Zindel a tout de suite repris ses esprits jeudi matin. «169, c'est la liste officielle, et les sportifs décideront eux-mêmes s'ils feront le voyage vers la Corée du Sud ou non. C'est la liste finale», a précisé le ministre russe des Sports, Pavel Kolobkov, devant les journalistes.



“L'arrivée de deux nouvelles joueuses nous apportera un peu de profondeur.”

ALBERTO RODRIGUEZ
ENTRAÎNEUR DE LAS PALMAS

res adversaires et nous n'avons pas forcément beaucoup de travail avant ces matches», ex-

pose Silvan Zindel. «Nous pouvons donc déjà bien entamer la préparation de ce match retour de Challenge Cup. Nous allons bien nous focaliser sur nos adversaires dès la semaine prochaine. Il faudra trouver des solutions à travers nos entraînements, voire aussi en match, pour parvenir à mieux contrôler des services smashés tels que ceux de la capitaine de Las Palmas.» Saray Manzano a servi la foudre en réalisant 6 aces.

Autres problèmes à résoudre: les attaques puissantes des joueuses espagnoles et leur bloc très haut. Même s'il n'est pas certain que les Canariennes parviendront à livrer une prestation du même calibre le 7 février. «Leur entraîneur a déclaré qu'il s'agissait de leur meilleur match et évolué à un niveau très difficile à atteindre pour nous. Cela rend notre défaite plus facile à accepter», relève Silvan Zindel. «De toute façon, nous n'avons pas la

possibilité de trop repenser au passé. Nous avons un gros programme devant nous.»

Intégration de «Tai»

Une partie des solutions pour renverser la situation face aux Espagnols consiste en partie à mieux intégrer la nouvelle Américaine Shar Latai Manu-Olevao, surnommée «Tai». Si l'Hawaïenne s'est bien fondue dans le groupe humainement, elle cherche encore ses marques sur le terrain.

«Nous devons travailler davantage pour trouver une meilleure connexion entre elle et notre passeuse Morgan Bergren», admet Silvan Zindel. «Nous allons le réaliser durant les entraînements et en l'alignant petit à petit plus souvent lors des rencontres.» Mercredi à Las Palmas, la nouvelle No 12 du NUC a remplacé Mandy Wigger durant quelques échanges lors des deux premiers sets, puis Cassidy Pickrell en troisième manche. Le tout pour un bilan assez neutre.

Espagnoles renforcées

La tâche du NUC, qui devra l'emporter 3-0 ou 3-1 pour obtenir un Golden Set au retour, s'annonce compliquée. Sur-tout que les Canariennes devraient être renforcées par les arrivées de deux nouvelles joueuses: l'internationale portoricaine Naomi Santos et une centrale dont le nom n'est pas connu. «Cela nous apportera un peu de profondeur dont nous manquons après le départ de notre Brésilienne Viviane de Goes», se réjouit l'entraîneur canarien Alberto Rodriguez. Pas forcément rassurant pour le NUC.

Il y aura finalement 169 Russes aux Jeux olympiques de PyeongChang

OLYMPISME La Russie enverra 45 sportifs de moins que lors des précédents JO d'hiver en 2014 à Sotchi. Ils concourront sous la bannière olympique.

Conséquence du scandale de dopage dans le sport russe: le CIO a raboté la délégation russe qui participera aux JO 2018 à PyeongChang (9 - 25 février) sous bannière olympique. Celle-ci ne comptera que 169 athlètes, contre 214 lors des Jeux de Sotchi en 2014.

«169 sportifs ont été admis. Malheureusement, des athlètes de premier plan n'ont pas été

inclus», a regretté le vice-président du Comité olympique russe (ROC), Stanislav Podzniekov, lors d'une conférence de presse hier.

«169, c'est la liste officielle, et les sportifs décideront eux-mêmes s'ils feront le voyage vers la Corée du Sud ou non. C'est la liste finale», a précisé le ministre russe des Sports, Pavel Kolobkov, devant les journalistes.

Des athlètes de premier plan, tels que la légende du short-track Victor Ahn, sextuple champion olympique entre 2006 et 2014, le biathlète Anton Shipulin, champion olympique par équipes en 2014, ou encore le fondeur Sergei Ustyugov, double champion du monde en 2017, ont été exclus de cette liste de 169 noms. En cause, leur implication dans

le scandale de dopage institutionnalisé dans le sport russe, mis au jour dans le rapport commandé par l'Agence mondiale antidopage au juriste canadien Richard McLaren, en juillet 2016.

La commission Oswald a banni à vie des Jeux 43 sportifs russes impliqués, et retiré 13 des 33 médailles (dont 4 titres) décrochées par la Russie à Sotchi. ATS



Le biathlète Andrei Shipulin a été exclu, pour soupçons de dopage, de la liste des 169 Russes retenus pour les JO. KEYSTONE